



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**Le groupe Caisse des Dépôts confirme sa participation
à l'opération de rachat de 30.000 logements en VEFA**

Paris, le 2 octobre 2008 – Suite à l'annonce par le Président de la République du rachat à un prix décoté de 30.000 logements mis en vente en l'état futur d'achèvement (VEFA), dont les travaux n'ont pas été lancés faute de certitude sur les ventes, Augustin de Romanet, directeur général de la Caisse des Dépôts, confirme la participation du groupe Caisse des Dépôts à cette opération.

Le groupe Société nationale immobilière, filiale à 100 % de la Caisse des Dépôts, s'engagera dans cette opération à hauteur de 10.000 logements, soit directement, soit par le biais des entreprises sociales de l'habitat dont elle est l'actionnaire de référence.

Par ailleurs, les organismes de logement social qui s'engageront à acquérir des logements en VEFA bénéficieront des prêts sur Fonds d'épargne, comme le PLUS, le PLAI, ou, le cas échéant, le nouveau prêt de consolidation financière annoncé à l'occasion du congrès de l'USH à Cannes le 29 septembre.

Cet engagement de la Caisse des Dépôts fait suite aux travaux engagés avec les pouvoirs publics pour proposer des mesures de nature à soutenir l'activité immobilière.

Il s'inscrit dans le cadre du plan stratégique Elan 2020, qui a fait du logement une des quatre priorités du groupe Caisse des Dépôts. Elle financera ainsi en 2008, sur Fonds d'épargne, 62.000 logements sociaux, soit 10 % de plus qu'en 2007.

Correspondant : Philippe Joyeux – 01 58 50 40 00 – philippe.joyeux@caissedesdepots.fr

Ce communiqué est consultable sur www.caissedesdepots.fr

